

Repatriación de capitales y contención del déficit fiscal han beneficiado al peso: Moody's

**Extracto de la entrevista con Alfredo Coutiño, director para América Latina de
Moody's Analytics, en el programa "Al Sonar la Campana", conducido por
Víctor Piz, en El Financiero Bloomberg TV.**

VICTOR PIZ: Y ahora vamos a analizar las condiciones cambiarias y monetarias de México con Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, quien se enlaza a esta emisión vía Skype, desde Filadelfia. Hola Alfredo, gusto en saludarte.

Primero te quiero preguntar sobre el peso mexicano, después de la recuperación de 4 por ciento que tuvo ante el dólar en las últimas jornadas, hasta ubicarse en su mejor nivel de 14 meses. ¿Cuáles son en tu opinión los factores que han influenciado el comportamiento del peso? Alfredo, buena tarde.

ALFREDO COUTIÑO: Buenas tardes Víctor. Mira, yo creo que hay diversos factores y yo los clasificaría en dos. El primero son factores psicológicos que tienen que ver con las noticias de alguna manera favorables, y los otros factores son estructurales.

En la parte de noticias importantes para el peso mexicano, pues vemos una participación más activa del gobierno mexicano en hacer declaraciones positivas, no solamente para la economía mexicana, sino también en términos de los posibles resultados de la renegociación del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá.

Hemos visto una serie de noticias muy importantes como es el hecho de remarcar de manera significativa el hecho de la repatriación de capitales, que de alguna manera han beneficiado al mercado cambiario. Se ha hablado también de la posibilidad de que la inflación haya llegado a su punto máximo y que posiblemente empiece a descender en los próximos meses. De parte de los Estados Unidos también se han dado noticias positivas en materia de renegociación.

Y en materia de factores estructurales, pues tenemos que la economía continúa creciendo de manera importante, yo diría de manera limitada de acuerdo a su capacidad productiva, pero no se ha visto un tropiezo importante en materia económica, y por el otro lado hemos visto también que se ha dado una contención tanto del desequilibrio fiscal como de los niveles de deuda, aunque la corrección que se ha presentado en materia fiscal no es estructural, aquí hay un componente muy importante que tiene que ver con la ganancia cambiaria que genero el Banco de México a través de la depreciación del peso, y eso es lo que ha ayudado los ingresos del sector público.

Pero en general yo creo que el peso se ha comportado de manera positiva básicamente de acuerdo a estos dos factores.